

Llegó Raúl Castro a Isla de Margarita para Cumbre de MNOAL



La Habana, 16 sep (Red Web) El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba llegó en horas del mediodía de este 16 de septiembre a la venezolana isla de Margarita para participar en la XVII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL).

El dignatario fue recibido en el aeropuerto General en Jefe Santiago Mariño del estado de Nueva Esparta por Aristóbulo Istúriz, Vicepresidente de la República Bolivariana de Venezuela, informó la emisión vespertina del Noticiero de la Televisión Cubana.

La víspera, en la reunión de cancilleres del bloque, el Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, llamó a defender la paz y reconoció los méritos históricos de este organismo en la soberanía de los países.

El diplomático respaldó a nombre de su Gobierno y pueblo la presidencia de Venezuela en el MNOAL, que ejercerá hasta 2019, y manifestó, además, toda la solidaridad con la Revolución bolivariana y la lucha que encabeza su jefe de Estado, Nicolás Maduro.

La XVII Cumbre del MNOAL, agrupación que integran 120 países, concluirá el próximo domingo 18, con el segmento de jefes de Estado, en el que aprobarán la Declaración de Margarita.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/105881-llego-raul-castro-a-isla-de-margarita-para-cumbre-de-mnoal>



Radio Habana Cuba